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より身近な議会に 

 

消防出初式 
R4.1.９ 淡輪小学校グラウンドにて開

催されました。今年も住民の安心安全

を守るためよろしくお願いします。 
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★ 広域の議会 泉州南消防組合議会とは ★ 

岬町は阪南市と消防組合として、各市町は単独で消防本部を持って

活動していたが、H25.4.1、泉佐野市消防本部・泉南市消防本部・熊

取町消防本部・阪南岬消防組合を統合して泉州南消防組合が設立さ

れた。 

以降、泉佐野市以南の３市３町が予算を出し合って消防事業を運営

している。 

予算や活動について話し合うため、各市町から選ばれた議員で構成

されているのが「泉州南消防組合議会」。 

1年に４回の議会が開催され、岬町からは、議長・総務文教委員会委

員長が参加する。 

 

 
泉州南消防組合 

マスコットキャラクター 

消し玉くん 

 

 

● 岬町の消防事業の経過 ● 

S５２.4  役場内に防災課を設置 

H１２.４ 「阪南岬消防組合」に移行 

H２5.４ 「泉州南消防組合」に移行 

 

  

３つの「市」と３つの「町」で構成 岬町と阪南市で運営 岬町単独 

H12 H2５ 

● どんなことをするの？ ● 

｢市｣から３名ずつ、｢町｣から２名ずつ選出され

た合計１５名の議員で消防事業の予算や規約

改正などを審議する。 

各市から 

 

 

 

 

議会だよりみさき No.57の訂正記事について 

P２ 委員会構成    （誤）議会運営員会  →  （正）議会運営委員会   

P９ 審議結果     （誤）谷崎歴史     →  （正）谷崎整史      お詫びして訂正します。 
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全国で 2つだけの｢みさきちょう｣ 

★友好交流都市協定 1周年★ 

「岡山県美咲
み さ き

町
ちょう

」の議会議員が来町！ 

 <日時>R３.1１．3(水) 10:00～17：00  <参加者>道工、竹原、出口、谷地、奥野、中原、坂原、和田 

          R4.1.1現在   

人口：13,３６４人 （岬町１５，035人） 

面積：232.17㎢ （岬町 49.18㎢） 

観光地：大垪和
お お は が

西
にし

の棚田
た な だ

(棚田百選) 

特産品：たまごかけごはん、ピオーネ 

R2.11.3     

  友好交流都市協定・災害時相互応援協定締結 

R2.12.19 

  美咲町物産センターにて道の駅みさきの商品を販売 

R3.1.27 

  『ダブルみさき丼』で小学校給食リモート交流 

R3.9.6 

  聴覚障がい者リモート交流（手話で意見交換） 

【岡山県美咲町】 【これまでの友好交流活動】 

お互いの町が抱える様々な分野での

課題や取り組み、今後より友好関係を

深める為の交流活動について意見交

換を行いました。 

 ■定住・移住促進施策 

 ■農業振興・鳥獣対策・休耕地対策 

 ■議会 ICT化(タブレット端末活用など) 

 ■交流イベント 

さすがは「たまごかけごはんの聖地」！ 

たまごかけ用の「たまご」は即完売！！ 

「美咲町には海がないの

で、海があって素晴らし

い景色だ！」と感動して

おられました。 

【物産展】 道の駅みさき 【視察】 

【意見交換会】 

  

（
美
咲
町
観
光
大
使
） 
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（質問） 

各課の案内看板がわかりにくいのでは？ 

（回答） 

来庁者の視点に立ち、他団体の事例等も参考にし、改

善の検討を進める。 

 

（質問） 

天井照明が暗いのでは？ 

（回答） 

R２年に 161 基 LED 照明を交換した。今後も切り替え

を行う。 

 

（質問） 

執務室内の整理を！ 

（回答） 

行政アドバイザーの意見を踏まえ、整理指導する。 

 
 

（質問） 

国から交付される金額と、必要とする消防費に開

きがあるが、予算が足りていないのでは？消防

団にかかる予算も少ないのでは？ 

（回答） 

消防団の処遇改善は不可欠で、報酬等の改定を

検討中。 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

町政のココが聞きたい！『一般質問』  R3.12.1 
議員が本会議場で行政全般について質問し、回答を求めます。一般質問するかしないかは議員の自由です。 

質問者の責任のもと原稿を作成しています。以下に質問と答弁の要旨をまとめました。   

● 

（無所属） 

奥野
お く の

 学
まなぶ

 

（大阪維新の会） 

竹原
たけはら

伸
のぶ

晃
あき

 

 

  

 

（質問） 

会員数の減少や構成員の高齢化 

の悩みがある一方、新たにボラ 

ンティアに参加したい方もいる。 

マッチングを促すために「各種 

団体紹介パンフレット」を作成し 

てはどうか？ 

（回答） 

早急に担当部署と協議をしたい。 

（質問） 

岬町には不登校児童・生徒に 

対応する適応指導教室など 

がない。岬町も設置するべき 

ではないか？ 

（回答） 

現在は学校が主体となって 

対応しているが、適応指導 

教室の整備に向けて検討する。 

 

 

（質問） 

R４.1.31 までに空調機が設置されるが、一般開放で

の使用料の検討は？ 

（回答） 

R４年度より、コインタイマーを設置し、有料使用とな

る。 

（意見） 

今後、町民体育館、 

岬中学校にも早期 

に空調機設置を要 

望する！ 

（質問） 

大阪府から岬町へ、ふれあい広場の移管を早く進め

るためには？ 

（回答） 

悪臭問題を解決するため、重ねて大阪府に施設改善

を要望する。 

(意見)  

早急に大阪府に対して改修をしていただくよう強く

要望する！！ 

 
（泉佐野市役所の様子） 

各窓口がわかりやすく 

表示されている。 

 

 

 
 

議事録 

（動画） 

（動画） 
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（質問） 

少子化が進み児童・生徒が減少している小中学校を統

合してはどうか？ 

（回答） 

まだ統廃合までは考えなくてもいいのではないか、小

規模校としてしっかり学校と行政、地域、保護者の皆

さんとともに連携をしながらやっていけばいいのでは

ないかと思っている。 

（意見） 

私は統合に向けた準備を進める段階に既に入ってい

ると繰り返し提案している。保護者の意見も聞いて判

断すべき！ 

 

（質問） 

保育所では、毎日保護者が 

子どもの紙オムツを持ち 

帰っている。保育所で処分 

できないか？ 

（回答） 

前向きに検討したい。 

（意見） 

子育てにやさしい町づくり 

の一環として、ぜひ実現す 

ることを求める！ 

（質問） 

高齢化が急速に進む岬町においてシルバー人材セン

ターが果たすべき役割は非常に大きいと考えるが？ 

（回答） 

高齢者の社会参加を促進し、生きがいづくり、健康

増進などに貢献しており、シルバー人材センターに

対する社会の期待はより大きなものと認識してい

る。 

（意見） 

高齢化問題は避けて通れ 

ない。ぜひ今後とも積極 

的な支援の継続を求める！ 

 
 

 

 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

（無所属） 

和田
わ だ

勝弘
かつひろ

 

 

 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

（公明党） 

坂原
さかはら

正勝
まさかつ

 

（質問） 

プラネタリウムは貴重な教育財産であるが、どのよう

に活用してきたのか? 

（回答） 

多奈川小学校及び町内の小学校児童、地域の住民の

方も、星座などの学習として利用している。 

 

（質問） 

プラネタリウムは老朽化が進み、設備の更新が必要と

思うが検討状況は？ 

（回答） 

国の補助金等の調査を進めたい。 

 

（質問） 

第６波の感染再拡大に備えて、３回目のワクチン接種が

始まると聞いているが、必要性について聞きたい。 

（回答） 

諸外国においては、２回接種した後、時間の経過ととも

にワクチンの有効性が低下する報告がある。その必要

性について国のワクチン分科会で決定される。 

 

（質問） 

１回目、２回目と同じ医療機関で接種できるのか？ 

（回答） 

町内の９つの医療機関において接種できるよう体制を

確保する。また必要に応じて与田病院で集団接種でき

る体制も確保していく。 

 

  

 

（動画） 

（動画） 
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 （質問） 
今後の事業者選定は？ 

（回答） 

「選定審査委員会」の審査を経て、R4.２月に仮契

約、３月に正式な契約・議会での議決などの手続

きを予定している。 

 

（質問） 

「防災パーク」としても活用しては？ 

（回答） 

防災の観点も取り入れることにしているが、事業

者と協議し、災害にも強い公園をめざしたい。 

（質問） 

岬町では、H2５年度を基準にして、R１２年度にＣＯ₂の排

出を40％以上の削減を目指している。排出量の推移は？ 

（回答） 

R１年度は 36％削減できた。電気使用量の減少や、水道

事業が岬町の管理から外れたことが大きな要因。 

 

（質問） 

ＣＯ₂の排出を実質的に減らすことが重要。推進のため

の管理体制は？ 

（回答） 

管理体制の組織は設置できていない。 

（意見） 

早く組織を設置し、法律で定められている数値の公表もお

こなうべし！太陽光発電施設の設置なども含めて、地球

的規模での死活問題に岬町としても責任を果たして！ 

（日本共産党） 

中原
なかはら

 晶
あきら

 

  

 

 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

（質問） 

多子世帯の保育料軽減や、子ども医療費無料化を望

む声があるが？ 

（回答） 

どちらの支援策も近隣市町よりも充実している。さら

に拡充となると町財政に大きく影響するため、慎重に

検討したい。 

（意見）             

厚労省のデータでは R１ 

年度で全国の半数以上の 

自治体が通院・入院とも 

に所得制限なしで医療費 

無料化を実施している。 

前向きに検討してほしい。 

（質問） 

ポータルサイトの見直しや返礼品数の拡張

などの検討状況と寄附金額の目標は？ 

（回答） 

R3.11.15より新たに「さとふる」を活用。

海産物や野菜の詰め合わせセット、ゴルフ

場など体験型の返礼品も拡充し、商工会

とも連携して新たに事業者へ声掛けを行

う。数年後には 1億円を目指したい。 
 

（無所属） 

谷地
や ち

泰平
たいへい

正勝
まさかつ

 

 

 

 

    ●統合型リゾート（IR）につい

て  

一般質問    

（質問） 

図書館建設や公園駐車場無料化などを望む声が非常

に多いが、事業者と協議していくことは可能か？ 

（回答） 

現在は事業者選定中であるが、住民からの意見や要望

についても協議検討して進めていきたい。 

（意見） 

図書館整備については、過疎地域持続的発展計画(案)

において重要政策事業として盛り込まれている。図書

館を建設するメリットは多数あるため、引き続き検討

してほしい。 

 

 

 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

 

 

 

 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

 

 

 
 

（動画） 

（動画） 

（質問） 

国が決定した支援策を岬

町でさらに拡充できない

か？国や府の制度の周知

も丁寧にすべき！ 

（回答） 

財政担当とも協議して、

検討する。 
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①子育て世帯への「臨時特別給付金」 

18歳以下の子どもへの“10万円給付” 

 

岬町では、国が示した「※所得制限」を撤廃して、

すべての１８歳以下の子どもに１人につき、一括

で現金１０万円の給付を決めました！ 

 

※（モデルケース）家族４人で９６０万円未満 

 

児童手当を受給している家庭（所得制限を超え

る家庭・公務員以外）には、R3.12.27 に振り込

みが完了し、それ以外の家庭には届いた案内に

もとづいて申請すれば、 

順次振り込まれます。 

 

★ “10万円給付” 臨時特別給付金 

R3.１２に国が決めた“10万円給付”に岬町では独自の拡充をして進めています！ 

★他にもあります！ 給付金・支援金!! 

②住民税非課税世帯への「臨時特別給付金」 

非課税世帯への“10万円給付” 

 

住民税が非課税の世帯（R3.12.10 時点）に１０

万円が給付されます。 

 

対象の世帯に郵便で「確認書」が通知されます。

返送すれば、確認にもとづいて順次振り込まれ

ます。 

 

また、R４年になってコロナの影響で収入が減少

し、非課税相当になった 

世帯も対象になります。 

その場合は申請が必要です！ 

「もしかしたら…」と思われ 

る方は、役場（福祉課・ 

給付金担当）にご相談を！ 

 

 

■困窮学生への「緊急給付金」 

困窮した大学・短大・専門学校・高専生などへの

支援制度（１０万円給付）も決まりました！ 

 

 

 

 

 

 

 

詳しくは、在学中の学校におたずねください。 

■事業者への支援金「事業復活支援金」 

売上が３０％以上減少した事業者への支援金も

始まります！ 

 

 

 

 

 

 

お問い合わせは、役場・産業観光促進課へ！ 

（申請先は経済産業省・中小企業庁になります） 

 

 
岬町では 

どうなるの？ 
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都市整備関係の議案の審査 委員長：出口 副委員長：反保 委員：谷地・中原・竹原・辻下・小川  

福祉・住民生活関係の議案の審査 委員長：坂原 副委員長：中原 委員：奥野・反保・和田・出口・道工

事 

★補正予算 
 

（質問：中原）８月豪雨で多奈川谷川水門開閉の電気代の超過分

８０万円は、府の施設なのに岬町が負担するのか？ 
（議事録１３ページ）  

（回答）大阪府も８０万円を負担している。 
 

（質問：中原）下水道の受益者負担金制度は見直さないのか？ 
（議事録１７ページ） 

（回答）前面の道路に下水道管が埋設され利用開始した時点で、 

土地所有者に受益者負担金が発生する仕組みは見直さない。 
 

★道の駅｢みさき｣の指定管理者の指定 
 

（質問：竹原）前回と同じ事業者が指定を受けることになるが、 

この５年間の状況はどうだったのか？ （議事録２６ページ） 

（回答）着実に地域に根差して成果を上げてきた。町との協力 

の意識も高く、今後も地域の拠点としてしっかりと協議してい 

きたい。 
 

（質問：谷地） 事業者からの提案の中に「農産物出荷者の育成」 

とあるが、具体的な提案はあったのか？ （議事録２７ページ） 

（回答）具体的な提案はなかったが、他市町村での実績がある 

ので活かしていきたい。 

★補正予算 
 

（質問：道工） 深日小学校の照明器具が落下したのは器具が悪 

いのか、取り付けが悪いのか？ 誰も怪我はなかったのか？ 
（議事録６ページ） 

（回答）バネの老朽化により落下した。5月の休日と 8月の夏休 

み中の事故で、誰も怪我はない。 
 

（質問：奥野）各保育所等の照明器具の取替え数は？ 
（議事録８ページ） 

（回答）淡輪保育所が２８基、深日保育所が４３基、多奈川保育所 

が１３基、こぐま園が２基、子育て支援センターが５０基の合計 

１３６基。 
 

（質問：中原） 健(検)診結果を一元的に確認できる仕組みへの 

システム改修で、個人情報は確実に守れるのか？（議事録１０ページ） 

（回答）中間サーバーに保存され、マイナンバーと暗証番号で 

アクセスするので、個人情報は守られている。 
 

★淡輪火葬場の指定管理者 
 

（質問：和田） この議案に委託料の記載がないが？ 
（議事録１８ページ） 

（回答）指定管理料は来年度予算に計上中なので記載を控えて 

いるが、事業者からの提案は 633万円。 

 

 

 

 

 

 

R3.12.7      （要旨抜粋） 

 

 

R3.12.8          （要旨抜粋） 

 

 

 

（欠席：辻下・小川） 
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総務・消防・教育関係の議案の審査           委員：谷地・坂原・辻下・竹原・和田・道工 

★補正予算 
 

（質問：坂原）３小学校の体育館にエアコンがついた。次は町民体育

館の計画とあるが、中学校が先では？  （議事録８ページ） 

（回答）一般開放の利用の多い町民体育館を優先した。 
 

★過疎対策計画策定 
 

（質問：谷地）再生エネルギーの利用促進の目標値が示されていな 

いが？      （議事録１３ページ） 

（回答）目標値の設定が難しい場合は記載不要と大阪府に確認済み。 
 

（質問：和田）議案可決後の流れは？  （議事録１３ページ） 

（回答）議決後、R４．１.１８に国に提出する。 
 

（質問：竹原）５年後に過疎を脱却するという意気込みはあるのか？ 
（議事録１６ページ） 

（回答）５年後のことまで見通しが立てにくいのが現状。国の交付税 

を受けながら、住民の負担にならないように取り組む。 
 

（質問：竹原）国全体での予算額が決まっていると聞く。岬町にはど 

れだけの予算措置が考えられるのか？  （議事録１７ページ） 

（回答）おおよそ年間２～３億円程度と考えている。 

２議案を満場一致で可決。 

  

採決 

結果 

谷

地

泰

平 

奥

野 

 

学 

中

原 

 

晶 

坂

原

正

勝 

 

反

保 

多

喜

男 

辻

下

正

純 

 

小

川

日

出

夫 

竹

原

伸

晃 

和

田

勝

弘 

出

口 

 

実 

道

工

晴

久 

議案第７３号 一般会計補正予算（第９次） 
原案 

可決 
         

議員提出議案 

第７号 

日本政府に核兵器禁止条約の参

加・調印・批准を求める意見書 

原案 

可決 

  賛成 反対  欠席（※小川議員は病欠） 議長は採決に加わらないため 

 

 
議事録 

 

 

※この表では賛否が分かれた案件のみ表示しています。これ以外の議案は満場一致で可決しました。 

R３．１２．２に２議案、１２．２２に１９議案を採決。 

コロナワクチンのコールセンター 

などの予算 

 

 

 

この コード

を読み取ると、

審議結果が表

示されるよ！ 

R3.12.９           （要旨抜粋）    委員長：小川 副委員長：奥野 

 

（欠席：小川・辻下） 

審議結果 

 

 
１２．２２議事録 

 
１２．２議事録 
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委員長：竹原 副委員長：和田 委員：谷地・中原・道工  

 

※日時が変更になる場合があります。 下記以外に特別委員会も行われます。 

 

● 本会議（１日目） 

● 本会議（2日目） 

● 事業委員会 

● 厚生委員会 

● 総務文教委員会 

● 本会議（最終日） 

・・・ 3／１  （火） １０：００～  各議員の一般質問など 

・・・ 3／２  （水） １０：００～  議案の提案と審議・委員会付託 

・・・・・ 3／8  （火） １０：００～  都市整備関係の議案の審査 

・・・・・ 3／9  （水） １０：００～  福祉・住民生活関係の議案の審査 

・・・ 3／10 （木） １０：００～  総務・消防・教育関係の議案の審査 

・・・ 3／24 （木） １０：００～  議案の採決など 

 

１２月議会を傍聴された方にアンケートを実施しました。 （以下抜粋・傍聴者のべ２５人） 

○ 岬町に利益を生む発言がほとんどない。財源を使う提案ではな

く、税収を増やす提案がほしい。 

○ もっとよく準備して簡潔に答弁すべきです。答弁は自席でやるべ

き。移動に時間がかかる。 

○ 町民の意見・要望がきちんと反映されているかどうかに関心が

あります。 

○ 議員の視点とテーマに関するとらえ方に関心が有る。一般質問の

テーマのまとめ方と話し方については、行政運営上の課題に対し

て厳しい指摘が必要であると思われる。 

○ 住民にとって、極めて大切な議会であると解っているが、普段の

生活にまぎれてほとんど関心を持たないで居る。ダメですねー！ 

 

 

○ 深日洲本ライナー乗船者数について 
 

（質問：谷地）乗船者数のうちサイクリストの割合は想定通り？  

（回答） 想定以上の利用があった。 
 

（質問：中原）運航に関しての PR方法は？ 

（回答）大阪、兵庫や和歌山の自転車店に周知を行った。 
 

（質問：中原）来年度以降の航路事業についての考え方は？  

（回答）岬町、洲本市ともに航路は維持したい意向だが、国 

からの補助金がなければ運航が難しいことから、今後要望 

活動を進める。  
 

○ 深日洲本ライナー事業収支見込みについて 
 

（質問：中原）その他業務委託の内訳は？ 

（回答）台船で使用するスロープの設置費用。 
 

（質問：中原）イベント委託料とは？ 

（回答）R3.11.3のサイクリングイベントの委託料。 
 

（質問：中原）駐車場借上げ費用は無料なのか？ 

（回答）H３０年度以降は有償。 

 

 R3.10.23～11.28 

 

R3.12.14     （要旨抜粋） 

町議会はどなたでも傍聴できます。

役場３階議会事務局で住所・氏名・

年齢を受付票に記入してください。

本会議場の定員は３２名ですが、現

在はコロナ感染対策のため１６名に

なっています。 
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しめきり

R4年 

2/28 
消印有効 

●役場内を車イスで使用できるトイレを設置してほしいです。 
 

●岬町は子育てしやすく大好きな町ですが、年々人口が減少

していて淋しいです。岬町の良いところをもっとアピールし

て盛り上げていただきたいです。 
 

●せんなん里海公園の駐車場を安くしてほしい。せめて住民

には割引きなどしてもらいたい。大阪府に要望してほしい。 
 

●広報は表紙は別として中身は再生紙にしたら経費節約にな

ると思いますが。 
 

●高齢の議員が多すぎます。８０才を過ぎてはダメです。定年

制にしてはどうですか？せめて７５才迄です。 
 

●町の中を車いすの人でも生活できるような設備を作ってほ

しいです。 
 

●子ども達が減少して公園は雑草だらけ。お年寄り用の運動

器具など設置していただけたらお年寄りも表に出てきて運

動できるのでは。 
 

●深日洲本ライナーにママチャリを乗せられるようにしてほしい。 
 

●今年春に岬町に引っ越ししてきました。子育てにも良い環

境で嬉しく思っています。これからも岬町の為にどうぞよ

ろしくお願い致します。 

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

----------------------------------------------- 

 

３１通の返信ハガキをいただきました！（要旨抜粋） 

  

①  美咲町のゆるキャラの名前は｢みさっき～｣である 

②  ふるさと納税について質問したのは谷地議員である 

③  表紙の写真は｢岬町成人祭｣である 

④  この議会だよりに｢みさっき～｣は７回登場した 

⑤  お店紹介のシェフは｢ビッティ｣と呼ばれている 

 ★当選者発表！ 
応募者 25名のうち当選者は2名でした！ 

 

 

 
 

 

フェイスタオル 

賞品 

ボールペン 

（非売品） 

ストラップ クリアファイル 

エコバック 

前号（No.5７）クイズの回答○× 

①みさき公園先行開園は７/１～である 

②お店紹介のお弁当屋さんは『すみれ』である 

③一般質問をした議員は１１人である 

④岬町議会には４つの特別委員会がある 

⑤表紙の写真で綱引きをしていたのは深日小学校である  

①  

 

○ 

○ 

×（７人） 

○ 

×（多奈川小学校） 

 

 

 

     

 

ご意見・ご要望など、何でも自由にご記入ください。 

 
「クイズ」の答えは○か×をご記入ください！  

①   ②   ③   ④   ⑤ 

岬町のゆるキャラ｢みさっきー｣ 

 

 
どしどし 

応募してね！ 
 

下の５つの質問に○か×で回答してください♪ 
 

全問正解者の中から抽選で 

みさっきーグッズをプレゼント！ 
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Tratorria
トラットリア

 Da
ダ

 Pinocchio
ピノッキオ

 

お店紹介! 
 

シェフのこだわりを感じる広々しておしゃれな店内！ 

 

 
 

★ 編集後記 

前号よりニューアルされた紙面について、たくさんの意

見をいただき、ありがとうございました。今後の編集に活

かしてまいります。 

多くの皆さまに読んでいただけるよう、今後も読みや

すい紙面作り、より身近な議会となるよう、努めてまいり

ます。 

紙面や議会・行政に関するご意見・ご感想・

その他何でもお聞かせください。（切手不要） 

 

（問い合わせ先） 

電話：072－492－2785 

メール：gikai@town.osaka-misaki.lg.jp 

 

発行・編集 岬町議会 広報委員会 

住所 〒５９９-０３９２ 大阪府泉南郡 

岬町深日２０００-１ 議会事務局 

議会 広報委員会 

委員長：坂原正勝  副委員長：中原晶 

委   員：谷地泰平・竹原伸晃･道工晴久  

  

 

 

 

料金受取人払郵便 

 

海と岬町をこよなく愛するイタリア人シェフのシチリア料理店。 

店の名前は子どもの頃から大好きな故郷の童話「ピノキオ

(Pinocchio)」から。 

超有名ホテルの総料理長を務めた後、料理店を十数店舗経営し

てきたシェフの料理はどれも絶品！！ 

テラス席からはシェフが一目惚れしたという海の景色を一望。 

陽気なシェフとのおしゃべりも最高です♪ 

 

「Tratorria Da Pinocchio」 

所在地：岬町多奈川谷川 3400-160 

TEL：072-424-5389 

定休日：月曜日 

営業時間 ランチ   11:00～14:00 

       （ランチメニュー￥1,100～） 

       ディナー 17:00～20:00 

※予約は団体のコース料理のみ 

 

泉南局承認 

2102 
  

差出有効期限 

令和４年５月 

31日まで 

（切手不要） 

郵 便 は が き  

5 9 9  0 3 9 0  

（受取人） 

岬町深日 2000番地の 1 

岬町議会事務局  宛 

 

（任意記入）                         

お名前                       ご年齢      

おところ                           

ご連絡先（電話・E メールなど）※返信が必要な方 

 

 

                                

高台の古民家を改装したお店 

シェフの「ビッティ」さん 

ノルウェーサーモンのグリル 

ローストチキン 各種スパゲッティ 

お店のロゴ 

mailto:gikai@town.osaka-misaki.lg.jp

